

Rubén Alfaro será nombrado presidente de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias el próximo lunes

02/10/2015



Se han confirmado lo que era un secreto a voces, el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, será nombrado el próximo lunes presidente de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias, FVMP. Así lo han acordado esta mañana en Valencia el Partido Socialista y Compromís. Estas dos formaciones han acordado dar un giro al modelo actual de la institución "apostando por el diálogo y el consenso". El FVMP integrará a todos los grupos políticos con representantes del Partido Popular, Izquierda

Unida, Ciudadanos e independientes.

A partir del lunes Alfaro sustituirá a Elena Bastidos, presidenta ahora en funciones. Este nuevo modelo de la FVMP "abandonará las antiguas prácticas en las que se solapaban competencias para ser un órgano asesor de los Ayuntamientos, será un modelo totalmente diferente al que se ha venido desarrollando hasta ahora", según afirman desde el Partido Socialista y Compromís.

